

Negocia Ejecutivo reestructuración del crédito quirografario

Dejaría Estado deuda

► Prevé el Gobernador heredar el empréstito a la siguiente Administración

Andrés Martínez

El Gobernador Emilio González Márquez podría heredar a la siguiente Administración estatal, encabezada por Aristóteles Sandoval Díaz, el pago del crédito de solicitado para solventar los gastos de los Juegos Panamericanos Guadalajara 2011

Según explicó ayer en rueda de prensa, ante el vencimiento del crédito quirografario el 21 de diciembre pasado y la negativa del Congreso del Estado de incluir la deuda en el presupuesto, la opción más viable es solicitar una reestructuración directamente con la institución financiera que hizo el préstamo.

De acuerdo con el Mandatario, las negociaciones ya están en marcha y esta misma semana podría llegarse a un acuerdo.

“Esta semana estaremos resolviendo si se reestructura este crédito, lo que significa negociar otra vez el plazo de vencimiento, con lo que tendríamos como Estado otro año para discutir y resol-

ver qué es lo que conviene hacer con este crédito”, expresó.

González Márquez argumentó que la reestructuración del crédito de mil 400 millones de pesos que se contrató con el Banco Interacciones, no repercutiría negativamente en las finanzas del Estado, sino que por el contrario, le brindaría liquidez.

“No está considerando ningún impuesto nuevo, esto quiere decir que prácticamente con lo mismo que nosotros estuvimos pagando el año pasado, este año se esté pagando el servicio de la deuda sin afectar la calidad de los servicios, sin afectar la obra pública, sin afectar el bolsillo de los ciudadanos”, manifestó.

Sin embargo, detalló que independientemente de la reestructuración del crédito quirografario, lo mejor para Jalisco es que la deuda sea llevada a largo plazo, lo cual podría pasar antes o después de que le ceda el puesto al priista Sandoval Díaz.

“Esto va a ocurrir en algún momento, no sé si antes del primero de marzo o después del primero de marzo, pero tiene que ocurrir porque es lo que le conviene a Jalisco”, dijo.

Debido a que no se realizó el pago correspondiente en la fecha indicada, la calificadora Fitch Ratings anunció que la calificación crediticia de Jalisco pasó de A+, que equivale a una sólida calidad

crediticia, a D(mex), que significa “incumplimiento”.

González Márquez aseguró que hasta el momento no se ha generado ningún cargo extra, debido a cuentan con un mes de gracia para ponerse al corriente.

Asimismo, la calificadora HR Ratings también degradó la calificación del Gobierno de Jalisco de HR A+ a HR D.

Según González Márquez, las deudas públicas que sí preocupan son las de algunos municipios de Jalisco como Guadalajara, las cuales, abundó, ni siquiera están registradas ante el Estado, por lo que ignora sus montos totales.

“El problema de endeudamiento de Jalisco son los Municipios, no el Gobierno del Estado”, declaró.

“No está Jalisco en buró de crédito, las finanzas de Jalisco son sanas, la credibilidad de las instituciones financieras hacia Jalisco es buena, nunca hemos dejado de pagar una amortización y por lo tanto hay confianza en Jalisco”.

A menos de 50 días de entregarle el Gobierno del Estado a Sandoval Díaz, el Mandatario enfatizó que Jalisco cuenta con finanzas sanas y puede hacer frente a sus compromisos crediticios, además de que este año se prevé la erogación de cerca de 500 millones de pesos en obras de infraestructura.

“Hay demasiado ruido alrededor, creo que se politizó éste tema como todo lo que ocurre en nuestro Estado”, afirmó.

ASÍ LO DIJO



“Esta semana estaremos resolviendo si se reestructura este crédito, lo que

significa negociar otra vez el plazo de vencimiento, con lo que tendríamos como Estado otro año para discutir y resolver qué es lo que conviene hacer con este crédito”.

Emilio González Márquez
Gobernador de Jalisco